

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno 2001

Mancomunidad del Río Algodor para la contratación de un servicio de recogida de animales abandonados. De esta manera y con una periodicidad mensual se realiza la recogida de animales abandonados.

Higiene y control de los alimentos

Durante los dos primeros años de funcionamiento de la Oficina de Ciudades Saludables en el municipio se realizaron numerosas actividades formativas para la obtención del carnet de manipuladores de alimentos. En el pasado año 2000 se hizo hincapié en la gestión de los establecimientos organizando un taller informativo sobre prácticas correctas de higiene de los alimentos y nueva legislación sanitaria, durante el cual se repartieron a los empresarios "Guías de prácticas correctas de higiene y manipulación en restauración colectiva. Autocontroles sanitarios en restauración", editadas por la CECAM y la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, con el objetivo de facilitar la formación de los empresarios de hostelería de El Toboso a este respecto.

Educación Ambiental

Dentro de las actividades con motivo de la celebración del Día Mundial del Medio Ambiente se organizó la 1ª Jornada de puertas abiertas en las infraestructuras municipales. Se realizaron visitas guiadas para conocer el ciclo del agua municipal, el pozo de abastecimiento, la potabilizadora y la depuradora.

Participación ciudadana

El día 27 de octubre de 2000 se organizaron las 1ª Jornadas sobre los recursos y servicios que se prestan en el Ayuntamiento. En primer lugar se presentaron dichos servicios por parte de los/as trabajadores/as de los distintos departamentos y se explicaron detalladamente todos los servicios que ofrecen a la población de El Toboso. Se presentaron los Servicios Sociales y el Plan Concertado; el Centro de Mujer; la Oficina coordinadora de "Ciudades Saludables" y la Agencia de Desarrollo Local y Turismo.

En segundo lugar se establecieron grupos de trabajo formados por todos/as los/as asistentes a las jornadas

por cada departamento, se realizó una valoración de las actividades actuales y se recogieron necesidades y propuestas para el próximo año.

Diagnóstico de Salud Municipal

Dentro de las actividades que las Ciudades Saludables deben llevar a cabo está la elaboración del diagnóstico de salud municipal. Para acometer este estudio se ha iniciado en el año 2000 la realización de una encuesta a la población con el objetivo de detectar las necesidades, tanto informativas como formativas, sobre medio ambiente y salud pública

Ordenanza Municipal de Medio Ambiente

Durante el año 2000 se ha creado una comisión de trabajo formada por el técnico de desarrollo local, la técnica de Ciudades Saludables y los miembros de la comisión de gobierno del Ayuntamiento para estudiar la aplicación de procesos de Agenda 21 Local en El Toboso y para la preparación de la nueva normativa municipal de medio ambiente y del Plan General de Ordenación Urbana.

Ciudad Saludable de Toledo

EL AYUNTAMIENTO DE TOLEDO FIRMA UN CONVENIO DE COLABORACIÓN CON LA ONG HUMANA PARA LA RECOGIDA DE ROPA USADA

Redacción

El pasado 26 de enero se celebró el acto de la firma del Convenio de colaboración, en la Sala de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de Toledo, entre el Alcalde del Toledo y el Presidente de la ONG HUMANA en presencia del embajador de Angola. La gestión de este convenio contó con la activa participación de la Concejalía de Salud, Medio Ambiente y Consumo y la Coordinación de Ciudades Saludables. A este acto fue invitado la Coordinación Regional de la Red de Ciudades Saludables.

Por considerar que puede ser de interés esta iniciativa para otras coordinaciones de la Red de Ciudades Saludables de la región, transcribimos la información facilitada por la ONG HUMANA.